

News, Termine und Services

> News > Schaeffler-Preis - JEG-Schüler erfolgreich

Bei der Verleihung des Schaeffler-Preises am 7. März 2010 waren drei Schüler des JEG unter den rund 20 Mädchen und Jungen, die unter insgesamt 1054 eingereichten Bildern als preiswürdig erachtet wurden: Uli Weis, Maischa Hohm und Isabell Maschik. Besonders erfreulich: Maischa Hohm erhielt den 2.Preis, Uli Weis aus der K 13 wurde als einer der zwei ersten Preisträger ausgezeichnet



Die Bilder zeigen die beiden mal einzeln mit ihren Bildern, mal rechts auf dem Gruppenbild. Die Preise wurden durch Landrat Roland Schwing überreicht, in der Jury saßen neben dem Landrat Thea Nodes, die Organistin des Wettbewerbs und Mitglied in der Leitung des Kunstnetzes, Dr.Ulrich Schüren als passionierter Sammler, der Enkel des Malers Schaeffler, Brigitte Schad, die ehemalige Leiterin der Aschaffener Jesuitenkirche, und Michael Günther, der Bürgermeister von Eschau.

